
Protocole de l‘Assembl&e du 24 janvier 1992

A 19h15 les rviseurs ont fini leur travail et la sance peut
commencer.

Le Präsident salue les membres prsents et pr&sente les
excuses de Pierre Weber, Hermann Barth, Grald Schaffter

Ii nomme d‘entre de fait Damien Prongu comme scrutateur
‘ qui est accept 3. l‘unanimit.

Le präsident demande ensuite d‘interchanger les points 7 & 8
de l‘ordre du jour. Ceci tant accept, le point 7 devient le
8 et vice versa.

Ii passe ensuite la parole au secrtaire afin qu‘il fasse
lecture du P.V. de 1‘anne cou1e.

Le PV est accept 3. 1‘unanimit.

Le präsident fait ensuite son rapport gui nous relate les faits
marquants de l‘anne coule. Ce dernier est chaleureusement
applaudi

Nous passons au point 4 gui est la pr&sentation des comptes par
le caissier. Ce dernier fait lecture du bouclement annuel qui se
solde par un bnfice de Fr. 461.65. Le budget est ensuite
prsent&, lequel se solde 3. zro.

Le point 5 tant rserv aux rviseurs, ces derniers prsentent
leur rapport et propose 3. l‘Assemble d‘accepter les comptes.
Ceci est fait 3. l‘unanimit.

Le point 8 &tant devenu le 73me, nous passons aux lections.
Notre Präsident dsirant se retirer, le comit prsente notre
actuel vice-prsident Fr&dy Fuchs comme prsident. Ce dernier
est lu par acclamation.

Le nouveau prsident se lve et remercie l‘Assembl&e de lui
faire confiance. Ii profite de la parole pour remercier l‘ancien
Prsident pour le travail accompli et lui remet une encyclopdie
sur les vms de la part de tous les gymnastes.
Par la mme occasion, ii nous signale que sous sa prsidence,
peu de chose changeront mais il demandera tout de mme un peu
plus de discipline.

Le vice-prsident tant devenu prsident 3. la place du präsident,
nous nous trouvons sans vice-pr&sident. Le comit ayant prvu cette
ventualit, ii propose notre vice-moniteur, Serge Cattin comme



vice-prsident. Tout comme le nouveau präsident, ii est lu
par acclamation.
Au chapitre des lections, ii nous manque encore un membre,
l‘ancien präsident ne restant pas membre du comit. G&rald Schaffter
est propos. Malgr son absence, ii est lu par acclamation.
Les autres membres du comit n‘tant pas dmissionnaires,
Us sont rlus tacitement.

Nous passons ensuite au point 7 gui est devenu le 8 et Pierre
Bourquin nous prsente le programme de 1‘anne qui sera compos
d‘un week-end de ski . Nax, de l‘organisation de la CUP 3000 UBS
des joutes sportives, de la Corrida, du traditionnel pique nique
et du weekend en montagne.

Dans les divers, Emile Gauchat nous signale que le football club
‚..- Lamboing organisera la fte cantonale de lutte en 1993. D‘ores
\ et ii demande la collaboration des autres socits af in

de donner du monde pour travailler lors de cette manifestation.

Jean-Paul propose d‘accepter de donner cette aide car ii s‘agit
de solidarit& entre les divers socit du plateau.
L‘assemble trouve gu‘il est un peu t6t pour s‘engager mais qu‘elle
n‘est pas opose au principe.

La parole n‘tant plus demande, le prsident sortant cl6t la sance
. 20h05


